

Communiqué de presse

Herbert Castéran démissionne de son poste
de directeur général de l'EM Strasbourg Business School

Strasbourg, mercredi 31 août 2022

Le directeur général de l'École de Management de Strasbourg nous a informés qu'il souhaitait quitter ses fonctions de direction dans les prochaines semaines, pour convenance personnelle.

Nous en prenons acte et tenons à rassurer les étudiants, les familles, les enseignants et l'ensemble des personnels de l'école, ainsi que tous les partenaires. Composante de l'Université de Strasbourg, la continuité de l'institution sera évidemment pleinement assurée. D'une part, les équipes actuelles poursuivent leur mission et d'autre part, un administrateur provisoire sera prochainement nommé pour permettre le pilotage normal de l'école durant cette période. Bien entendu, parallèlement nous engageons dès à présent, le processus normal de recrutement d'un nouveau directeur, comme prévu par les statuts de l'école.

Michel DENEKEN,
Président de l'Université de Strasbourg

Patrick HETZEL,
Président du Conseil d'Administration de l'École de Management de Strasbourg

Contact presse : Michèle Lambert – michele.lambert@em-strasbourg.eu
Tél : 03 68 85 83 63 - 06 08 83 54 03